

12月2日（火）



明日から寒波がやってくるとの予報ですが、今日は気持ちの良い小春日和となりました。今日は子どもたちが練習を重ねてきた、持久走大会の日です。たくさんの保護者や地域の方々に応援していただき、子どもたちもこれまでの自分への挑戦として、一生懸命に走りました。5・6年生は、最後まで応援してくださったみなさんに自分たちの言葉でお礼を言うこともできました。苦しくても最後まであきらめないで走る姿は、とてもステキでした。練習を重ねてきたからこそその達成感を味わったようです。

子どもたちが安全に走れるように、たくさんの保護者の方々にご協力いただきました。大変、ありがとうございました。



午後からは、6年生の家庭科の授業を参観しました。五大栄養素や旬を意識した給食の献立をグループで考えて、プレゼンします。もっと自分たちの好きなメニューばかりかと思っていたましたが、旬の食材や伝統食、地産地消をアピールするグループもあり、感心しました。8グループすべての献立が食べたくなりました。

今日の発表をもとに、いくつかの献立が2月の給食に登場する予定だそうです。どの献立が採用されるのか、とても楽しみです。また、子どもたちのこれからの中食生活が豊かなものになっていくと思うとうれしくなります。冬休みはぜひ、ご家庭で調理にもチャレンジする機会をお願いします。

